

Folio 34

Buenos días, yo soy Marisela Sánchez Gómez. Soy esposa del policía municipal, Aureliano Sánchez. Fueron levantados y desaparecidos el 13 de enero de 2013, en el Arenal. Salieron al recorrido, como a las 5 y media y llegaron al Arenal como a las 6 y media, las 7, 7 y media, el horario exacto no lo tengo. Y ahí los interceptaron unas camionetas tácticas del grupo táctico. Los acorralaron. Los golpearon, los ataron, los desarmaron, los subieron, que era del grupo táctico y se llevaron la camioneta de, la patrulla de ellos. El último lugar donde los vieron pasar fue por la gasolinera de la curva de Zempoala. Pero ya iban adentro de la patrulla, jamás ingresaron a Cardel. Es la última vez que los vieron. Yo me vengo a enterar porque mi esposo era muy metódico para llegar a la casa. Si yo veía que eran las 9 y media de la mañana y el no llegaba, yo le llevaba un cambio de ropa, le preparaba un lunch. Llegó al municipio y me encuentro a una serie de patrullas, camiones del ejército, soldados. Y me avisan que los habían levantado al día anterior. Ahí conozco a las esposas de los otros policías, porque se llevaron al Comandante, al Subcomandante y seis policías, entre ellos mi esposo. Ya van a cumplirse el 11 de enero de este año, seis años de búsqueda, de tocar puertas, de revictimizar a nuestros familiares, de no darles la dignidad de elementos caídos en acción. Y no hemos logrado nada más. Acaban de sacar en el noticiero, que el señor Arturo Bermúdez fue y que desaparición forzada es un delito en el catálogo del Congreso.